

RINGKASAN

Pengaruh Penguasaan Materi Pendidikan dan Pelatihan terhadap Kinerja Pejabat Eselon III di lingkungan Pemerintah Daerah Kabupaten Jember

K a s m u n

Sesuai dengan Peraturan Daerah Kabupaten Jember Nomor 10 Tahun 2003 tentang Komposisi Kantor dan Dinas di lingkungan Pemerintah Daerah. Khusus untuk Pejabat Eselon III yang merupakan *middle manager* jumlahnya 53 pejabat (orang) dimana dalam Peraturan Daerah Nomor. 7, 8 dan 9 Tahun 2000 berjumlah 69 pejabat (orang).

Melihat penurunan jumlah pejabat eselon III tersebut tentunya berdampak pada setiap pejabat yang ada, yang akhirnya pada kinerja pejabat yang bersangkutan. Perspektif di sini adalah bagaimana penguasaan materi pendidikan dan pelatihan terhadap kinerja itu sendiri sebab pendidikan dan pelatihan merupakan prasyarat untuk seorang yang telah menduduki jabatan atau bagi seorang yang akan menduduki atau dipromosikan pada jabatan. Khusus untuk Pejabat Eselon III adalah Sepadya, Sepama dan sekarang dikenal dengan Latpim III.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh penguasaan materi Diklatpim III terhadap kinerja pejabat eselon III di lingkungan Pemerintah Daerah Kabupaten Jember.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada pengaruh yang signifikan antara penguasaan materi pendidikan dan pelatihan terhadap kinerja pejabat eselon III di lingkungan Pemerintah Kabupaten Jember. Secara statistik terlihat bahwa 53,28 % kinerja pejabat eselon III dipengaruhi oleh materi pendidikan dan pelatihan. Adapun yang 46,72 % di pengaruh oleh faktor lain, misalkan lingkungan kerja, motivasi kerja dan sebagainya.

Di samping itu juga terlihat bahwa, baik penguasaan materi pendidikan dan pelatihan maupun kinerja Pejabat eselon III dalam kategori sedang, sebab 21 responden (44,8 %) pada rentang mean yakni 58 – 67. Sedang yang tinggi dan rendah masing – masing sebanyak 13 responden (27,6 %). Untuk kinerja pejabat eselon III masuk dalam kategori sedang dan rendah, sebab 15 responden (31,9 %) dalam rentang mean yakni 92 – 102 dan 13 responden (38,3 %) dalam kategori rentang. Sedang yang tinggi hanya 29,8 % atau 14 responden